

Ellos son los profesores inspiradores de Chihuahua



En reconocimiento a su vocación docente, Joanna Travers, Karla Arias y Emanuele Giorg, del [campus Chihuahua](#), recibieron el reconocimiento de **Profesores Inspiradores 2021**.

En la ceremonia **virtual**, directivos, compañeros, colaboradores y alumnos, expresaron su agradecimiento y admiración a los ganadores del Premio Profesores y Tutores 2021.



width="900" loading="lazy">

“Lo que más admiro de un maestro es la pasión en su labor, además de la entrega y compromiso con el Tec de Monterrey”, comentó en su felicitación Rodolfo Castelló, director del [campus Chihuahua](#).

Fueron en las categorías de **planta** y **cátedra**, en donde los de docentes de Chihuahua se llevaron el reconocimiento.

Los ganadores del campus Chihuahua:



width="900" loading="lazy">

“Crecer como persona y seguir con el aprendizaje”

Karla Arias, ganadora del Premio Profesor Inspirador 2021 en la categoría de cátedra es maestra desde hace 13 años e imparte clases en la **Escuela de Negocios**.

Para ella es muy importante el papel como maestro por ser parte de la **formación de las personas**

“Esta profesión te hace crecer como persona y sigues con el aprendizaje, el recibir este premio me hace aumentar mi interés y mi intención de seguir aplicando todo lo que soy para lograr este compromiso llamado **docencia**”, explicó la maestra al saber que fue la ganadora.



width="900" loading="lazy">

“Interactuar con los alumnos y transmitir la cultura”

Joanna Travers maestra de Letras y Lenguas extranjeras, ganadora del premio en la categoría de planta

Enseña francés desde hace 5 años y medio en **PrepaTec del campus Chihuahua**, destaca la interacción que se tiene con los estudiantes.

“Estoy muy emocionada y orgullosa, disfruto mucho la interacción con los estudiantes. Creo que para un profesor no hay mejor reconocimiento que de saber que lograste marcar la vida de un joven a través de tu enseñanza”, platico Joanna.



width="900" loading="lazy">

“El Tec tiene el compromiso de todos”

Emanuele Giorgi, también fue ganador del premio en la categoría de planta es **investigador y docente** de la Escuela de Arquitectura de Arte y Diseño del campus Chihuahua

Este año también recibió el **Premio Rómulo Garza** por su libro *The Co-Housing Phenomenon*, el cual está enfocado en la investigación del desarrollo sostenible en las comunidades

Además, junto con otros maestros del Tec de Monterrey está involucrado en el desarrollo de un **Centro Comunitario** para una de las zonas más marginadas de Chihuahua.

“Una de las cosas que más me gusta del Tec, es que tiene una visión muy clara hacia dónde se quiere ir, tiene el compromiso de todos”, finalizó.

Por otra parte 5 profesores de PrepaTec y profesional del campus Chihuahua obtuvieron su recategorización.

Camilo Lozoya como investigador, la maestra Rocío Ramírez, consultor, Emanuele Giorgi investigador, Aldo Cortés docente y de PrepaTec Balbina Durán, así como Kim Cabrera, asistentes.

SEGURO TAMBIÉN QUERRÁS LEER:

